



せんだ

学校長だより 3月

平成22年3月5日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

男子 308名 女子 266名 合計 574名 (3月1日在籍数)

卒業・修了 おめでとう

1月が行き2月逃げると言いますが、とうとう弥生3月になりました。吹く風がやわらかくウグイスがしきりに鳴いています。希望と期待でスタートした平成21年度も残り10日余りになりました。新型インフルエンザに悩まされた21年度でした。さらに、感染性胃腸炎も心配をされていますが、引き続き手洗い・うがいに努めているところです。



学校では、まとめの学習に入っています。一つ一つの行事が最後になっています。2日の学校朝会も1年生から6年生まで揃っては最後でした。冬季オリンピックも様々なドラマの中で終わったばかりなので、「有終の美」を飾ろうという話をしました。4日3、4校時に行われた「6年生を送る会」では、各学年が心をこめて出し物をしました。1年生から4年生までは卒業証書授与式に参加しませんので、最後の全体での顔合わせとなりました。それぞれの学年の子どもたちの出し物に1年間の大きな成長を感じるすばらしい時間でした。6年生から5年生へ校章旗の引き継ぎも行われました。聞く態度、演じる態度がすばらしく心のこもった会でした。子どもたちと先生方の指導に感謝しました。

3月19日(金) 10:00開式 第85回卒業証書授与式です。

卒業証書授与式に向けて準備を進めています。101名の卒業生の門出を祝っていただきたいので是非ご列席ください。ご案内します。



よりよい学校をめざして 学校協力者会議開催 ありがとうございます

3月10日の夜、今年度最後の学校協力者会議を開催します。1年間の学校評価について、学校アンケートについて、報告と意見交流をする予定です。22年度の学校経営に生かしたいと思います。委員の方々1年間ありがとうございました。

ひろしま型カリキュラム完全実施 22年度から 5,6年生 英語科 言語・数理運用科の授業開始

言語・数理運用科はすでに、3年前から研究開発校として実施しているところですが、いよいよ本格実施となります。すでに、授業参観していただきご承知ですが、いかがでしたでしょうか?英語科は、ウィーラン博美先生と楽しく学んだ1年間でした。

見守り活動 ありがとうございます。来年度もよろしくお願いたします。

定点パトロール、あいさつ運動、集団下校等保護者・地域の皆様千田セーフティーパトロール隊の皆様には、ご協力・ご支援をいただき本当にありがとうございました。子どもたちの安全のために暑さの厳しい夏、寒さの厳しい冬の早朝、また、下校時のパトロールにご協力いただきましたことに心よりお礼申しあげますとともに新しい学年に向けても変わらぬご協力をお願いします。お陰様で千田小学校の児童は安全に過ごすことができました。ありがとうございました。25日(木)11:00から修了式において千田セーフティーパトロール隊の皆様をお迎えして1年間のお礼の会をしたいと計画をしております。なお、低学年からお礼にカードをプレゼントする予定です。また、サプライズがあるかもしれません。(お楽しみ??)その後、パトロール隊の方と共に一斉下校の予定です。最後までご協力よろしくお願いたします。

ICT環境整備 3月13日(土)50インチデジタルテレビが各学級に設置されます。電子黒板が一台整備
さらに、各クラスへパソコンが1台とコンピュータ教室用として35台整備されます。



学校図書館アシスタント事業(宮井 真理子さん) 3月1日より

新聞に掲載されていましたが、3月1日より市費臨時事務職員として配置されました。主な仕事内容は、蔵書情報のコンピュータ入力・管理 読書活動、調べ学習などの指導の補助 図書ボランティアへの支援(本の修理)等です。2日の学校朝会で全児童に紹介をしました。すでに、図書館ボランティアの方々の本の修理や図書室の環境整備、各学級での読み聞かせを進めていただいておりますが、さらに活動が活発になるとと思います。